
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0463/2017 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach 
betreffend Vierte IGS 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie lautet der aktuelle Planungsstand bezüglich einer  vierten Mainzer IGS in Mombach, ins-
besondere bezüglich des genauen Standortes? 
Derzeit prüfen die Fachdezernate der Verwaltung mehrere Standortvarianten nicht nur in 
Mainz-Mombach auf die Eignung zur Errichtung einer weiterführenden Schule. Eine endgültige 
Verortung der beiden notwendigen weiterführenden Schulen ist noch nicht entschieden und 
muss anschließend noch mit der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion abgestimmt werden. 
 
 
Mainz, 20.03.2017 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 
 


